



## Fil-Social

Alors que le Premier ministre a déclaré souhaiter faire de la santé mentale la Grande Cause Nationale en 2025, la Fondation **AÉSIO** dévoile les résultats de la quatrième édition de son baromètre annuel « Les Français.es et leur bien-être mental » réalisé en partenariat avec l'IFOP.

Principal enseignement : 20 % des Français jugent leur état de santé mentale moyen ou mauvais, quand le sujet reste majoritairement considéré comme tabou en France. En effet, 75 % des personnes interrogées considèrent la santé (...)

